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Aufwertung Bahnhof Wilhelmshöhe 
Antrag der CDU-Fraktion 
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Antrag 
 
Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 
 

Der Magistrat wird aufgefordert, in Bezug auf die zu erwartenden 
Besucher der documenta, unverzüglich Gespräche auf DB-
Vorstandsebene aufzunehmen, die zum Ziel haben, eine Aufwertung 
und eine freundlichere Gestaltung des Fernbahnhofs Bad Wilhelmshöhe 
zu erreichen. Dazu gehört insbesondere die nicht im Gebäude 
befindlichen Verkaufsstände besser zu gestalten oder abzuräumen sowie 
eine Durchsage in Form einer Begrüßung der Reisenden „Herzlich 
Willkommen in der documenta-Stadt“ beim Eintreffen der Züge. Über 
die Gesprächsergebnisse ist im Ausschuss zu berichten. 

 
 
Der Antrag wird von der antragstellenden Fraktion durch den Bericht 
des Magistrats für erledigt erklärt. 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Heidi Woelk 
Vorsitzender  Schriftführerin 


